



GOUVERNEMENT

Liberté
Égalité
Fraternité

“IL FAUT QUE JE VOUS PARLE”

Comme 1 femme sur 10,
je suis atteinte
d'endométriose.

On m'a souvent dit que c'était normal d'avoir mal pendant mes règles. Mais depuis qu'on a pu mettre un mot sur mes douleurs, je ne me sens plus seule face à la maladie.

Parlez-en, car plus vite on la détecte, plus vite on peut bénéficier d'un accompagnement adapté.

POUR EN SAVOIR PLUS RDV SUR :
WWW.SANTE.FR/ENDOMETROSE

ENDOMÉTRIOSE
en parler plus pour mieux la détecter.

